

La Colombie entreprend des actions contre l'insécurité alimentaire



Par María Josefina Arce

Plus de 15 millions de Colombiens se trouvent dans une situation d'insécurité alimentaire modérée ou grave. Constatée par Gustavo Petro lors de de son accession à la présidence en août dernier, cette situation focalise l'attention du nouveau gouvernement.

D'où le lancement du Plan de choc contre la Faim, une initiative gérée par le département de la prospérité sociale qui cible environ deux millions de ménages colombiens vulnérables.

Grâce à ce que l'on appelle le "chèque faim zéro", une subvention économique de 500 000 pesos est fournie. Cela concerne 324 000 nouveaux ménages qui ne recevaient aucune aide de l'État jusqu'à présent.

Cette mesure favorise particulièrement les ménages dirigés par une femme et ayant des enfants de moins de six ans.

Une autre action vise à renforcer les soupes populaires et les cuisines communautaires afin de répondre aux besoins d'un plus grand nombre de personnes. Ce programme serait soutenu par la mise à disposition de ressources par le gouvernement.

L'objectif est de créer un réseau de distribution d'aliments à bas prix, pour lequel, comme l'a souligné le président colombien, l'État devrait acheter les récoltes des agriculteurs et les acheminer là où elles sont le plus nécessaires.

En janvier dernier, le gouvernement de Gustavo Petro a également signé une lettre d'intention avec la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture, visant à renforcer la coopération, à créer des systèmes alimentaires durables et à progresser dans la lutte contre la faim.

Il prévoit également d'encourager l'agriculture familiale, qui intègre le régime foncier, la commercialisation, le crédit et la technologie.

Les zones prioritaires du projet comprennent les départements d'Arauca, Boyacá, Cesar, Norte de Santander, Vichada et La Guajira, où la situation est la plus complexe.

Les autorités cherchent également à renforcer les programmes institutionnels tels que le programme d'alimentation scolaire, qui fournit des compléments alimentaires aux enfants et adolescents dans les écoles. Pour ce faire, les ressources allouées à ce plan ont été augmentées.

Le gouvernement de Gustavo Petro a pour priorité de mettre fin à la faim et à l'insécurité alimentaire auxquelles sont confrontés de nombreux ménages colombiens, et coordonne à cet effet des actions depuis son accession à la présidence.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/320240-la-colombie-entreprend-des-actions-contre-linsecurite-alimentaire>



Radio Habana Cuba